

Am Valentinstag die Liebe feiern - Ein festlicher Abend zu Zweit

Kartause Ittingen, 14.02.2024, 18:30 - 22:00 Uhr

Miteinander in Beziehung | Innehalten und Auftanken | Ehe und Partnerschaft

Der Himmel hängt voller Geigen und der Bauch ist voller Schmetterlinge - die Phase der Verliebtheit lässt uns etwas von der Leichtigkeit und der Kraft der Liebe erfahren. Auch wenn in Filmen und Romanen immer wieder das Gegenteil behauptet wird: Die Liebe ist kein Selbstläufer. Die Liebe muss gehegt und gepflegt werden. Damit die Liebe wärmen und leuchten kann, braucht sie immer wieder Nachschub. Der Valentinstag ist eine schöne Gelegenheit dafür. Alle, die als Paar miteinander unterwegs sind, Frischverliebte und wieder neu Verliebte, Verheiratete und Nicht-Verheiratete, Jung und Alt sind eingeladen, sich Zeit für die Beziehung zu nehmen - und gestützt vom Segen Gottes weiterzugehen.

Gestaltung:

Im gemütlichen Rahmen in der Kartause Ittingen stossen wir auf die Liebe an, geniessen ein feines Abendessen und hören anregende Impulse für ein gutes Miteinander. Zum Schluss sind alle Paare eingeladen, im Raum der Stille ein Zeichen zu setzen für die gemeinsame Liebe und sich den Segen Gottes zusprechen zu lassen.

Leitung:

Eva Woodtli Wiggenhauser, Kommunikationstrainerin; Thomas Bachofner, Pfarrer, Leiter tecum.

Veranstalter:

tecum und KEB (Kirchliche Erwachsenenbildung der Kath. Landeskirche Thurgau)

Kosten:

Fr. 280.- pro Paar inklusive 4-Gang-Menu, Apéro, Getränke und inhaltliche Impulse

Anmeldung:

Bis 4. Februar 2024

Hinweis:

Verbinden Sie den festlichen Abend zu Zweit mit einer Übernachtung in der Kartause Ittingen. Bitte erkundigen Sie sich beim tecum-Sekretariat 052 748 41 41.

Veranstalter: tecum - Zentrum für Spiritualität Bildung und Gemeindebau

Verfügbare Plätze: 7